

DERNIER COMMUNIQUÉ DE PRESSE AVANT LE SCRUTIN DU 20 JUIN 2021



Les candidat.e.s des Hautes-Pyrénées de la liste « Occitanie Populaire », conduite par Myriam Martin communiquent :

Nos Conseillers Régionaux sortants peuvent assumer sans rougir leur bilan, leurs votes sont en adéquation avec la mission que les électeurs et les électrices leur avaient confiée :

- Mettre en place un bouclier social et sanitaire
- Engager la bifurcation écologique
- Donner plus de pouvoir au peuple

Quelques votes significatifs : seuls les élus FI ont voté

POUR :

- Plus de soutien à l'agriculture biologique et à l'installation des agriculteurs
- La présence d'un contrôleur dans chaque train régional
- L'augmentation de 2M€ des aides à l'art et à la culture

CONTRE :

- La hausse du temps de travail sans augmentation de salaire des agents régionaux des lycées
- Les grands projets écocides (Port la Nouvelle, Autoroute Toulouse/Castres).
- Les subventions de 6M€ pour les lycées confessionnels (en plus des financements obligatoires)

Les votes ne mentent pas : chacun.e peut les vérifier sur le journal de campagne de l'Occitanie populaire accessible sur le site occitaniepopulaire.fr

La liste Occitanie Populaire des Hautes-Pyrénées alerte sur le risque que représente le vote RN, qui rejette systématiquement toutes les avancées sociales. Au Conseil Régional, le groupe d'extrême-droite a systématiquement voté contre toutes les propositions sociales (aides au logement social et à l'habitat, soutien à l'économie sociale et solidaire, actions pour l'égalité femmes-hommes, aides à la création artistique...), avec pour leitmotiv la stigmatisation des immigrés.

Pour une Région écologique, sociale et démocratique, le vote utile, c'est **Occitanie Populaire**, menée par Myriam Martin, avec le soutien de La France Insoumise, du Nouveau Parti Anticapitaliste et de la Gauche Démocratique et Sociale.